

ALLIANCE Franco-Russe

La rencontre des escadres franco-russes, à Dunkerque, continue la série de cordialités maritimes qui s'ouvrit à Cronstadt...

Non, nous avons sous les yeux un livre d'histoire, dont les récits ont une telle vivacité d'impression qu'on les croirait écrits par un témoin oculaire...

Le jeune enseigne recueillit de la bouche même du vieil amiral tous les détails de cette fameuse bataille de 1827...

Les alliés ne disposaient que de 28 vaisseaux, 17,500 hommes, 1,297 canons...

Dans cette lutte victorieuse, quelque inégale, les marins français et russes mêlèrent leur sang, firent assaut d'héroïsme...

Il faut y associer le nom du général Bogdanovitch, qui fut de ces plus militants précurseurs de la Double Alliance...

L'édition française de la "Bataille de Navarin" a paru, en 1887, plusieurs années avant la visite de Cronstadt...

La France et la Russie doivent se considérer comme des amis, comme des alliés sincères...

Depuis, le général Bogdanovitch n'a épargné aucun effort pour vulgariser, populariser en son pays l'alliance franco-russe...

LE PERE JEAN.

Tout le monde a entendu parler du fameux Père Jean, de l'énorme popularité dont il jouit...

Le 13 courant, le Père Jean s'était rendu à Kouchanskoko pour y inaugurer la nouvelle église...

En la voyant, le Père Jean se leva, alla à elle, lui demanda son nom et la regarda fixement...

"Regarde-moi en face et fais le signe de la croix!" lui ordonna le Père Jean. Lentement et grand-peine...

"Buvez la "Sparkling Abita Water", \$1.00 la douzaine de bouteilles livrées à domicile.

LES DEUX MÈRES

En même temps que S. A. R. Mme la duchesse de Chartres a la douleur de recevoir le cercueil de son fils...

Deux mères attendaient le retour du navire Qui, du lointain, ramène en France leurs deux fils...

On t'embrasse sur la joue, et quel gouffre se creuse Entre ce qu'on peut dire et ce qu'il faut songer?

Le vaisseau que dénonce un panache en fumée Le fait sembler de plume noire à celle en deuil;

Château d'Artagnan, septembre 1801. Inauguration du monument

PAUL DE KOCK.

Romainville est en fête. Le pays inaugure le monument élevé en l'honneur de Paul de Kock.

On a bien prétendu que la maison du romancier populaire était sise non à Romainville, mais aux Lilas...

Autant est ce dans cette commune que s'est formé un Comité qui a mené à bien l'œuvre rêvée: rendre hommage à un concitoyen illustre...

Les personnes qui doivent prendre part officiellement à la fête sont réunies à la mairie.

Les autorités civiles y prennent place. Au milieu d'elles on fait asseoir Mme de Chambourcy, nièce de Paul de Kock...

Le célèbre Pasteur était distrait à l'exemple de tant d'autres grands hommes. On sait de plus combien il tenait à ses opinions et quelle véhémence il mettait à les défendre...

La loi de Pasteur. Le célèbre Pasteur était distrait à l'exemple de tant d'autres grands hommes.

AMUSEMENTS.

GRAND OPERA HOUSE. Une pièce bien faite, bien écrite et jouée d'une façon irréprochable...

THEATRE TULANE. Sans aucun doute "Lady Huntworth Experiment" a obtenu un très grand succès dimanche au Tulane...

THEATRE CRESCENT. Il y avait hier matinée au Crescent. La salle était pleine et le public a applaudi chaleureusement...

NOTS POUR HIRE. Calino vient de perdre un de ses parents. On lui demande si, malgré son deuil, il ira cette année au bord de la mer...

40 HEURES SEULEMENT pour New York via le Grand Washington et Sud-Ouest Limited...



LE CAPITAINE PUTNAM S. STRONG.

Le capitaine Putnam Bradley Strong, dont l'escapade avec une actrice bien connue et sa démission subéquente d'officier de l'armée des Etats-Unis...

Table with 2 columns: Temperature and Date. Title: TEMPERATURE Du 15 octobre 1901.

Bulletin Météorologique. Washington, D. C., 15 octobre. Indications pour la Louisiane: Temps-beau mercredi et jeudi...

L'ABELLE A BUFFALO. LES LECTEURS DE L'ABELLE QUI VISITERONT L'EXPOSITION PANAMERICAINNE DE BUFFALO...

La Taxe électorale. Récemment la Louisiane nomme une convention dans le but sinon de refaire complètement, au moins d'amender sa constitution...

Monument Jacquard. Récemment, à Lyon, la cérémonie de l'inauguration du monument élevé à Jacquard...

Feuilleton. Si c'est été jadis, au temps de sa jeunesse, elle n'aurait pas hésité, mais à présent! Elle se demandait: "Qu'en ferais-je? Combien d'années ai-je encore à vivre?"

Maurice de Rambert, le éducateur de Rose, son adversaire de l'étang des Aulnes! XVIII SACRIFICE. Après une journée passée en liberté, grâce au congé de son patron...

est-ce là ce que vous m'avez promis? "Croyez-vous que la prudence la plus simple ne nous commande pas de nous arrêter dans cette voie..."

"Pourquoi étais-je là? Par quel hasard y suis-je arrivée?" "Je ne saurais le dire." "Ce fut peut-être parce que j'avais une vague idée de faire une visite une vieille dame qui demeure à deux pas de l'église..."

"Le prêtre avança la tête au dehors pour s'assurer qu'il ne restait plus d'autres pénitentes et il se disposait à quitter la place lorsque, dans un mouvement irrésistible, je pris celle de la dame qui venait de s'éloigner."